

PUBLIRREPORTAJE

# CMP, potenciando el desarrollo sostenible del territorio con proveedores locales

Con una estrategia enfocada en contratación local, pagos oportunos y sostenibilidad, CMP impulsa una cadena de suministro que aporta al crecimiento sostenible del territorio.

En un escenario donde el desarrollo y la sostenibilidad son claves para el futuro de las comunidades, Compañía Minera del Pacífico (CMP) avanza con decisión hacia una minería que pone en el centro a las personas que habitan en su entorno. Este compromiso se refleja en una estrategia de abastecimiento que promueve una cadena con arraigo local, inclusiva y sustentable.

En 2024, CMP compró el 57% de sus requerimientos de bienes y servicios a empresas locales con casa matriz en las regiones de Atacama y Coquimbo, cifra que ha crecido un 8% desde 2022. Además, el 98% de sus trabajadores y colaboradores

provienen de estas zonas, lo que evidencia una política concreta: en cada licitación se comienza invitando a proveedores locales, especialmente en servicios y compras menores.

*"Nuestra estrategia no es solo operar en un territorio, sino hacerlo de la mano con quienes lo habitan y lo impulsan día a día. Cuando un proveedor local crece, también lo hace su comunidad. Por eso fomentamos relaciones de largo plazo que beneficien a ambas partes",* aseguró Carlos Sepúlveda, Gerente de Administración y Finanzas.

Desde el inicio de cada licitación para proveedores, CMP incorpora criterios de sos-



tenibilidad, junto con evaluaciones técnicas y económicas. Además, se implementan indicadores que se miden trimestral y anualmente, asegurando un monitoreo continuo del desempeño.

Entre los criterios de selección destaca la contratación local y fomentar la participación femenina. CMP también aplica políticas de pago que benefician a pymes locales con plazos de pago de 15 días, frente a los 30 para proveedores externos. Esta práctica ha hecho que la compañía obtenga en reiteradas oportunidades el reconocimiento de Mejor Pagador, otorgado trimestralmente por la Bolsa de Productos y la Asociación de

Emprendedores de Chile (ASECH).

La empresa participa además en iniciativas con la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA) y la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional (CIDERE) en Coquimbo, impulsando ruedas de negocios, mesas de trabajo y acciones para simplificar el ingreso a faenas, nivelar estándares y promover nuevos emprendimientos. Así, CMP fortalece la capacidad técnica, sostenibilidad y resiliencia de sus proveedores, consolidando su visión de que una minería sustentable se construye también desde su cadena de valor, aportando al crecimiento real de los territorios.